
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 

開 催 日 時：平成２８年７月２１日（木）１３：３３～１５：０１  
開 催 場 所：大会議室 

出 席 者：２０名 

 

○新教授からの挨拶 

  新教授から、挨拶があった。また、１名の教授については、次回出席時に挨拶していただく

こととなった。 

○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（６月２３日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり、

承認された。 

 
議    事 

【協議事項】 

１．蛋白質化学研究部門教授選考委員会の解散について 

蛋白質化学研究部門教授選考委員会について、解散する旨の説明があり、承認された。 

 

２．任期付教員の再任審査委員会の設置及び選考について 

ゲノム－染色体機能研究室准教授から、再任希望申し出書の提出があり、「再任審査委員会」 

発足の提案があり、審議した結果、承認された。 

引き続き、委員会の構成員について、５名の候補者の提案があり、審議した結果、承認さ

れた。 

なお、委員長は互選のため、委員会において検討し決定されることとなった。 

 

３．蛋白質化学研究部門細胞システム研究室助教選考委員会の設置及び選考について（２名） 

   当該研究室主任から連絡があったので、「教員選考委員会」設置について提案があり、審議 

した結果、承認された。 

引き続き、委員会の構成員について、４名の候補者の提案があり、審議した結果、承認さ 

れた。 

なお、委員長は互選のため、委員会において検討し決定されることとなった。 

 

４．蛋白質化学研究部門蛋白質ナノ科学研究室助教選考委員会の設置及び選考について（１名） 

当該研究室主任（原田教授）から連絡があったので、「教員選考委員会」設置について、提

案があり、審議した結果、承認された。 

引き続き、委員会の構成員について、３名の候補者の提案があり、審議した結果、承認さ

れた。 

なお、委員長は互選のため、委員会において検討し決定されることとなった。 

 

５．ミュンスター大学との部局間協定について 

    ミュンスター大学との部局間協定について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

６．その他 

・データベース「SciFinder」「Reaxys」の継続希望調査について（依頼） 

回答項目の【「SciFinder」「Reaxys」両方の継続を希望します。】を選択し、意見欄に【他

部局とシェアしたい】を記載することが提案され、審議の結果、承認された。 

 

 

【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

所長の他、各委員から、次の各種委員会等１５件の報告があった。 

  【学内委員会】 

吹田地区箕面地区合同部局長会議（７月２０日開催）、教育研究評議会（７月２０日開 

催）部局長会議（７月２０日開催）、部局長懇談会（７月２０日開催）、義本文科省大臣 

官房審議官意見交換会（７月２０日開催）、適塾記念センター運営協議会（７月２０日開 



催）、国際交流委員会（５月２４日、６月２８日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会

（７月１日開催）、全学教育推進機構会議（５月２０日、６月１０日、７月８日開催）、

遺伝子組換え実験安全委員会（７月１３日開催）、学生生活委員会（７月１３日開催）、

生命科学図書館委員会（７月１４日開催） 

【所内委員会】 

所内図書委員会（６月２８日開催）、所内レクリエーション委員会（７月７日開催）、共 

同利用・共同研究委員会（７月１４日開催） 

 

２．蛋白質高次機能学研究部門・教員候補者の公募について 

７月２１日付けで公募等を行ったこと、８月３１日を応募締切日としている旨報告があっ

た。 

 

３．大阪大学の持続的な発展を支える組織に向けて  

共通教育と専門教育等へのこれまでの貢献を踏まえつつ、本学の教育への関わりについて

自己評価を行い、組織の自己点検を遅くとも年内を目途に検討しなければならないことの報

告があった。 

 

４．勤務管理システムの利用について 

学外の勤務者については、勤務管理システムが利用できないことについて、本部へ回答し

た旨報告があった。 

 

５．招へい研究員の応募資格について 

雇用関係のない招へい研究員２名について、本学のルールに従い確認事項が確認できたこ

とを条件に科研費の応募資格を与えて、e-radへ登録できるよう了承した旨報告があった。 

 

６．学術研究機構会議リサーチクラウドカフェについて（講師推薦依頼） 

蛋白質構造生物学研究部門の教授を推薦した旨報告があった。 

 

７．コンプライアンス教育等について 

「コンプライアンス教育」及び「ｅラーニング等による研究倫理教育の受講」について、報 

告があった。 

 

８．研究生の受入について 

研究生１名の受入れについて報告があった。 

 

９．研究従事について 

研究従事者２名について報告があった。 

 

10．海外渡航について 

海外渡航について８件の報告があった。 

 

11．講堂等の使用について 

講堂等の使用について報告があった。 

 

12．６月度エネルギー使用量一覧表について 

６月度エネルギー使用量一覧表について報告があった。 

 

13．その他 

・教員の退職について 

教員２名が退職する旨報告があった。 

 

◆次回教授会開催予定日は、９月２９日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時３０分開始）

終了後に開催予定である旨説明があった。 

 

以 上 


